

Les visites des présidents chinois et russe à Cuba créent l'événement à Cuba



Cuba a accueilli, à quelques jours d'intervalle, les président de Chine, Xi Jinping, et de Russie Vladimir Poutine. Ces visites historiques ont ouvert une nouvelle étape dans les relations entre notre pays et ces deux puissances.

Que ce soit du point de vue géopolitique ou économique, la Chine et la Russie, toutes deux membres des BRICS, jouent de toute évidence un rôle majeur dans le concert des nations.

Cuba et d'autres pays du Sud saluent le rôle important de ce groupe de pays, auquel appartiennent aussi l'Inde, le Brésil, l'Afrique du sud, car il travaille à la construction d'un monde multipolaire.

La visite officielle du Chef de l'État chinois, qui est venu conclure une tournée très chargée de presque deux semaines à travers l'Amérique latine, a mis en évidence la qualité du dialogue entre dirigeants chinois et cubains. En effet, les 29 accords signés au terme de cette visite ont une importance économique remarquable. Ils constituent un socle juridique qui confirme la deuxième place de la Chine dans les échanges commerciaux avec Cuba et les financements importants prévus pour des projets communs.

Cuba et la Chine renforceront leur partenariat dans les domaines de l'industrie aérospatiale, la santé, la culture, l'industrie, les télécommunications, la mesure de la consommation d'eau, les biotechnologies, les énergies renouvelables, l'élevage, l'agriculture et l'éducation.

Grâce à l'octroi d'un crédit à taux zéro, Cuba pourra construire une plateforme multi-modale à Santiago de Cuba, le port de l'est de Cuba deviendra ainsi une fenêtre ouverte sur les Caraïbes et l'Amérique du sud.

La Chine, à travers la China National Petroleum Corporation, va contribuer à la remise en état des gisements de pétrole cubains et à la perforation de nouveau puits.

La Russie elle aussi, suite à la visite du président russe Vladimir Poutine s'est engagée à prêter main forte à notre pays en matière énergétique.

Le gouvernement russe, qui a annulé 90% de la dette de Cuba envers ce pays - une dette contractée à l'époque de l'Union Soviétique -, s'est engagé à aider notre pays afin de contribuer à surmonter le « blocus illégal », selon les mots de Vladimir Poutine, se référant à la mesure étasunienne.

Cuba et la Russie ont signé 10 accords dans les secteurs de l'énergie, de l'information, de l'industrie aérospatiale, de la culture, de la santé et en matière de secours en cas de catastrophe naturelle.

Le président cubain Raúl Castro s'est félicité des points de vue convergents sur diverses questions de la politique internationale et il a expliqué que Cuba soutient la politique de fermeté et d'intelligence que mène la Russie sur la scène internationale.

Les Cubains vont travailler avec intelligence et persévérance pour mettre en œuvre les nombreux accords mutuellement avantageux signés avec la Chine et la Russie, des pays avec lesquels Cuba entend construire une coopération à long terme.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/especiales/comentarios/29760-les-visites-des-presidents-chinois-et-russe-a-cuba-creent-levenement-a-cuba>



Radio Habana Cuba